



【目指す児童像】
考える子 健康な子
親切な子 がんばる子
よく働く子

いずみ

2024.5.27
ひたちなか市立
中根小学校
学校だより NO.4



児童数（1年生:52名 2年生:57名 3年生:44名 4年生:54名 5年生:62名 6年生:42名） 計311名

運動会 「仲間と築いた絆を信じ まきおこせ! 勝利の嵐」



5月18日(土)、ぬけるような青空のもとで、令和6年度の運動会を無事に実施することができました。多くのご来賓や保護者地域の皆様においでいただき、盛大に開催できたことに深く感謝いたします。タイトルのスローガンどおり、児童は今まで練習をともにして築き上げてきたしっかりとした絆を信じ、正々堂々と競技にのぞみ、文字どおり、勝利の嵐を巻き起こしました。1年生のかわいらしい玉入れから、6年生の力強い棒引きまで、子どもたちの成長の様子が見られた素晴らしい運動会でした。また、限られた練習時間にもかかわらず、上級生を中心に自分たちの手で運動会をつくり上げる様子も見ることができました。運動会終了後は、保護者の皆様のご協力により、テントの片付け等を速やかに行うことができました。本当にありがとうございました。



太鼓の練習が始まりました

5年生では、総合的な学習の時間で、日本の伝統文化について調べる学習を行います。その一環として、我が国の伝統的な楽器である和太鼓の学習をします。5月16日(木)の5校時目に、今年度2回目となる学習が行われました。和太鼓の先生のご指導のもと、第1回目に習得した立ち方やばちの持ち方、基本的な打ち方などのもと、次のステップの授業が行われていました。5年生の児童は、リズム感がよく、先生の示すリズムをすぐに覚えて太鼓を演奏することができていました。先生の話に聞き入る真剣なまなざしとともに、リズムに合わせて楽しそうに体を動かしながら演奏する様子が大変印象的でした。

